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あなたも⼀緒に町づくりに参加しませんか？
専⽤LINEアカウント「いちのへみんなのCafé」を開設しました。

QRコードを携帯電話のカメラでかざして、お友達登録をお願いいたします。
議会活動報告を定期的に発信します。

町・町議会に対する意見・要望をお気軽にお寄せください。
※返信は、他の登録の方には見えない仕組みになっていますのでご安心ください。

～ごあいさつ～
一戸町議会議員に選出していただいてから２年６ヶ月

が過ぎました。先輩議員の皆様に教えられながら、これ
まで、議会活動を行ってまいりました。最近では、良い
町づくりのためには、町民の皆様の意見をたくさんお聴
きすることが何より大事だと痛感しております。
Facebookでは少しばかりの議会報告を行ってきまし

たが、今後は誌面でも議会報告をしながら、より多くの
方々から意見・要望をお聞きし、議会活動に反映させて
いきたいと思っております。
一戸町の未来のために、皆で知恵やアイディアを出し

合って共創していけたら楽しいだろうな～と思います♪
私も子育てがほぼ終わりましたので、一戸町に恩返し

できるよう今まで以上に頑張っていきます。
どうぞよろしくお願いいたします。!

⼭舘あきこ後援会
0８０-６０２７-４２５０（山舘直通）0９０-２３６３-１２９６（事務局 武田昇）
〒028-5134 一戸町奥中山字西田子1200-29（山舘自宅）
メールアドレス yuisuki27@icloud.com（山舘直通）

★Facebook（山舘章子）
★山舘章子ブログ https://www.yyegao.com/

後援会への入会を希望
される方は左記へご連絡
ください。
今まで定期的な報告会
を開いておりましたが、
現在は新型コロナウイル
ス感染予防のため後援会
活動は自粛しておりす。

若さ・スリムさは

実物を比べると？？？
です（笑）お許しを・・・
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